

27年度 新人戦に向けて

新主将コメント

| | | |
|----|----------|---|
| 1 | 硬式野球 | 新チーム始動後、夏のリーグ戦ではBシードを獲得することができましたが、地区予選では残念ながら自分たちの実力を発揮することができずに敗退してしまいました。この悔しさを忘れずに冬の練習に励み、春季は県大会に必ず出場して、夏の甲子園予選へ弾みをつけたいと考えています。 |
| 2 | 陸上 | 陸上競技の新人戦は終わりましたが、大会では自分の実力を出し切ることができました。これからも練習を積み重ね自己ベスト更新を狙います！ |
| 3 | 男子バレー | 私たち男子バレーボール部は、1人1人が目標を持ち、チームプレーを大切にしながら日々の練習に励んでいます。県新人戦ベスト8を勝ち取りたいと思います。また、たくさんのOBの方々に教えてもらったことを出しきって、恩を返したいと思っています。 |
| 4 | 女子バレー | 一人一人が自分の役割を認識し、果たすことを目標とし、練習に励んでいます。新人戦ベスト16、市内ベスト4目指し、頑張ります！ |
| 5 | サッカー | 新人戦県大会出場を目指して、みんなで声を出し合い、普段の練習から試合を意識してがんばっています。6年ぶりの県大会出場を目指し、全力を出し切ります。 |
| 6 | 男子バドミントン | 高総体では結果を出すことができませんでした。今回は先輩の悔しさと共に大会に臨んでいきたいと思います。団体戦でも個人戦でもチーム一丸となって、一点一点を大切に、最後まで諦めず試合をしていきたいと思っています。 |
| 7 | 女子バドミントン | 新チームの目標はベスト16に入ることです。一人一人声を出し、自分のプレーに集中します。どんな試合であっても諦めず全力でプレーをしていきます。応援よろしくお願いします。 |
| 8 | 男女テニス | 新体制となり、気持ちも新たに練習に励んでいます。前部長の意志を引き継いで新人戦に向けて頑張っていきたいです。 |
| 9 | 男子バスケット | 私たち男子バスケットボール部は県ベスト16を目標に日々全力で練習に取り組んでいます。新チームになってからまだ徐々に良いプレーも出るようになり |
| 10 | 女子バスケット | 新チームの目標は、県ベスト16です。人数が少ないながらも、皆で声を出し、日々練習に励んでいます。まだまだですが皆の力を最大限に出せるように頑張ります。 |
| 12 | 水泳 | 東北大会へは連続の出場をしています。新人戦に参加した全員が出場できることを目指しています。各自が得意な泳法でエントリーしての個人戦ではありますが、仲間の応援声援があって頑張れるので団体戦でもあります。合い言葉は「新人戦メンバーで東北大会」です。 |
| 13 | ソフトボール | 私たちソフトボール部は、新人戦に向け、日々練習を重ねています。今季からコーチにも来ていただいて「自ら課題を見つけ、自ら解決する」ことを常に頭におきながら練習しています。新人戦では、どんな相手でも全力で二高らしいソフトボールを展開できるよう頑張ります。 |
| 14 | ラグビー | 新チームも水産高校との合同チームで出場予定です。花園予選で8点差でベスト8を逃したことを忘れずに、練習を大切に、まずはAブロック進出を目指します。 |
| 15 | 男女卓球 | 新チームになって男子12名、女子2名と女子が少なくなりましたが、部員全員が向上心を持って練習に取り組んでいます。どの大会でも自分史上最高の試合をすることを心掛け、個人・団体ともに良い結果を残せるように頑張っていきたいと思っています。 |